

# 鶺三小だより 十二月号

令和6年霜月29日 各務原市立鶺沼第三小学校

## 【12月の予定】

日	曜	行事等
1	日	
2	月	
3	火	4年野外学習（自然の家）
4	水	
5	木	6年修学旅行
6	金	6年修学旅行 給食試食会
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	放課後子ども教室
11	水	なかよし
12	木	クラブ ららら学習室
13	金	見まもり隊感謝の会
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	5年宿泊研修（自然の家）
18	水	5年宿泊研修（自然の家）
19	木	ふれあい教育展 委員会 ららら
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	
26	木	冬休み前集会
27	金	冬季休業日
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	

## 人を大切にできる人に！

今日は高学年の人に向けたお話です。そのため少し難しい話になりますが、ぜひ最後まで読んでください（もちろん低学年の皆さんもです）。4年生は、12月3日に各務原市少年自然の家で1日野外研修をします。また1月にはバスに乗って美濃や郡上に社会見学に行きます。5年生は、12月17、18日と自然の家で1泊2日の合宿ですね。私も小学生の時、自然の家で合宿しました。あの自然の家は私の小学生時代にできたものです。合宿の夜、初めて仲間と同じ部屋で、しかも2段ベッドで寝るのも初めてだったので、ワクワクがとまらず、なかなか寝付けなかったことが思い出されます。6年生は12月5、6日といよいよ修学旅行に旅立ちます。日本という国ができあがっていったおおもとも言える土地、奈良、京都に行きます。また1月には、バスでリトルワールドにもでかけます。高学年は行事が続きます。そこで皆さんに考えてもらいたいのです。行事はなんのためにあるのかということ。私は、行事とは「大人に向かって成長していく皆さんが、人として立派に育つための大事な力『人と協力して活動できる力』を身に付けるため」だと考えます。行事は、班や学級、学年で動かなければなりません。集団で活動するので、自分勝手な行動やわがままは通りません。ですから集団行動が苦手な人もいるでしょう。何をかくそう、私も実は苦手です。けれども、だがしかし。行事は集団で行うから、仲間と共に活動するから、楽しいのです。思い出になるのです。同時に、苦手なことに挑戦するトレーニングの場でもあります。学校は学ぶところ。心身共に成長するための場所です。是非、人と合わせ、人に合わせ、集団で行動するからこそ経験できることをたくさんしてください。結果、それは、「人を大切にできる人」へとあなたを誘（いざな）います。美しい心の人には、必ず人を大切にできます。人を傷付けるのではなく、人のために頑張れる人です。行事を通して、たくさんの楽しい思い出とともに、人を大切に出来る人を目指し、人と協力して活動できる力を身に付けましょう。鶺三小の皆さんならば、きっとできます。

最後に、そんな行事に参加できることも、お家の方のご協力があればこそです。行事には費用（お金）がかかります。準備もいります。何より、皆さんを送り出すことへの心配もあります。だからこそ、お家の人への感謝も、決して忘れてはいけません。行事の当日は、感謝の心を込め、「行ってきます」、帰ってきたら、「ただいま。無事に帰りました」と大きな声で言いましょう。私は、成長する皆さんを楽しみにしています。頑張りましょう、皆さん！



## 保護者の方へ ご理解ご協力をお願い

今年も残すところ、ひと月となりました。気候もようやく寒くなり、季節然としてきたようです。そのような中、上記にあるように、これから高学年を中心に行事が続きます。その際、バス代の高騰を含め、費用が昨年度以上にかかっております。学校としても業者選定や活動内容の精選等、少しでも費用高騰化を抑えようとしておりますが、諸般値上がりばかりの状況です。その旨、大変恐縮ですがどうぞご理解の上、ご協力の程を改めてお願いいたします。